
Leichte Sprache lernen ist schwer  
 
14 Menschen aus dem VCP haben sich getroffen. 

Das war am letzten Wochenende in Kassel. 

Die Menschen wollten lernen wie Leichte Sprache geht.  

Sie wollen Texte in Leichter Sprache schreiben. 

 

Andrea Tischner und Nina Rademacher haben viel über Leichte Sprache 

erzählt.  

Andrea und Nina arbeiten beim Verein Leicht-ist-klar.e.V.  

Das ist der Name von dem Verein. 

Der Verein möchte, dass viele Texte in Leichte Sprache übersetzt 

werden. 

Damit viele Menschen die Texte verstehen können. 

 

Alle Menschen haben viel gearbeitet.  

Sie wollten viel lernen. 

Sie haben Texte übersetzt. 

Nina hat die Texte geprüft. 

Nina hat schwere Worte gesucht. 

Alle haben dann leichte Worte gesucht. 

Damit keine schweren Worte in den Texten sind. 

 

Die Menschen finden:  

Leichte Sprache ist schwer zu schreiben. 

Aber sie wollen das lernen. 

 

 


